



# ひばり

豊川市立小坂井東小学校  
校長室だより 第7号  
令和6年11月18日(月)

## ♪ 歌と合奏に気持ちを込めて



さわやかな秋晴れになった9日(土)、「みんなを感動させよう～最大の努力をもとに～」のスローガンのもと、音楽発表会を開きました。1年生から6年生まで、それぞれの学年らしい発表を味わっていただけたものと思います。最後の6年生が心をひとつにした発表を終えたときには、体育館の中が感慨深さでいっぱいになったように感じられました。長い時間をかけてつくってきた歌と合奏にご協力と応援をありがとうございました。

### 修学旅行(10月17・18日)

めりはりをつけた行動を目標に掲げて、京都と奈良に出かけてきました。移動と集合がすばやく、時間を上手に使うことができました。友達を気づかって声をかけ合ったり、しおりに



書いてないことを進んで確認したり、気が利く姿に感心させられました。

### 子ども作品展(10月19・20日)

赤塚山公園の野外展示に図工の作品を、ぎょぎょランドに「科学にチャレンジ」を出品しました。作品を見て、他の学校の親子も「これすごいね」「これも好き」と話していました。



親子も「これすごいね」「これも好き」と話していました。



### こざかい葵まつり(10月13日)

第40回の葵まつりでは、葵風館周辺がたいへんなにぎわいでした。小東の子どもたちも大勢来ていて、さわやかにあいさつを交わしてくれました。総合的な学習で葵



まつりの歴史を調べた小東の6年生のまとめを地域の方が懐かしそうに見ていました。

### 豊川市防火大会(11月8日)

毎年文化会館の大ホールで開催される防火大会では、小中学生の作文、ポスター、習字の表彰があります。本年度は、小東の6年生杉山智悠さんの作文が最優秀賞に選ばれました。6月に校区で発生した火災



をとりあげ、防火のために心がけたいことを呼びかけました。

### <朝の登校風景>

横断歩道のところであいさつを交わすと、何人もの子がうれしそうに手に持っているものを見せたり、「今日は〇〇」と教えてくれたりします。社会科見学に出かけた翌日、6年生が「国分尼寺跡すごくよかった。平和公園は……何とも言えない気持ちになった」と教えてくれました。